

同

時開催！ 西尾の抹茶の日、にしお産業物産フェア、 ヒューマンライツ 絆と協働



10月12日・13日の両日、文化会館で「第22回西尾の抹茶の日」にしお産業物産フェア「ヒューマンライツ 絆と協働」が同時開催されました。



西尾の抹茶の日では、抹茶の無料接待をはじめ、石臼びき体験、

抹茶粥の無料サービスなどが行われ、来場者は当市の特産品である抹茶を堪能していました。そのほか、産業物産フェアではロボットによるバイオリン演奏、ヒューマンライツではタレントのダニエル・カール氏の講演会などさまざまなイベントが行われ、会場は溢れんばかりの人で盛り上がっていました。



さ

さまざまな体験ができる場所

愛知こどもの国大学開校式&第0回だいがく祭



子どもたちにさまざまな体験の機会を提供する「愛知こどもの国大学」が10月26日に開校。翌27日には、開校を記念した「第0回だいがく祭」が開催されました。愛知こどもの国中央広場に集まった子どもたちは、塩作りをはじめ、豆たたみ作りやチーズ作り、漬物作りなどを体験。ステージプログラム最後のファミリーコンサートでは、井上あずみさんと映画「となりのトトロ」の主題歌をステージ上で歌い、普段ではできない貴重な体験に目を輝かせていました。



黄

色いタオルがはためく

17万人市民まるごと防災訓練

11月5日、17万人市民まるごと防災訓練が行われました。この日までに、254団体35,381人の市民の皆さんが参加を表明。それぞれの場所や状況に応じ、自らが考えた訓練を実施しました。福地中学校では、避難所の開設訓練が実施され、生徒が仮設トイレの設営や炊き出しなどに取り組みました。また、黄色いタオルを玄関先などに掲げて安否を伝える「幸せ防災！ 黄色いタオル作戦」も市内の各町内会や自主防災会で展開。徳次町では約9割の世帯の参加があり、自主防災会の会長が実施結果を市内視察中の市長に報告しました。



福地中学校では、避難所の開設訓練が実施され、生徒が仮設トイレの設営や炊き出しなどに取り組みました。また、黄色いタオルを玄関先などに掲げて安否を伝える「幸せ防災！ 黄色いタオル作戦」も市内の各町内会や自主防災会で展開。徳次町では約9割の世帯の参加があり、自主防災会の会長が実施結果を市内視察中の市長に報告しました。



10/20

市国際交流協会設立20周年記念 「国際交流inにしお20th」



西尾駅西広場で開催。世界の音楽やパフォーマンスなどで、異国の文化を楽しみました。

10/23

市制60周年記念 能と狂言の夕べ

文化会館大ホールで上演され、能「橋弁慶」では早業でかわす牛若丸の活躍に、観客らは見入っていました。



10/24

全国京都会議を 西尾市で開催

三河湾リゾートリンクスで開催。全国から京都ゆかりの22市町が参加し、交流を深めました。



10/27

規律と技術と団結力 市消防団観閲式



坂田球場で挙行政、一色・吉良・幡豆の消防団が集結。ポンプ車操法や一斉放水など日ごろの訓練成果を披露し、士気を高めました。

11/3

秋の叙勲・褒章

秋の叙勲と褒章の受章者が発令。市内では地方自治功労の大西保男氏(西幡豆町)が旭日双光章、教育功労の犬塚忠雄氏(和気町)が瑞宝小綬章、労働行政事務功労の近藤辰雄氏(江原町)、教育功労の鈴木久治氏(吉良町)、牧聰氏(吉良町)、松崎嘉信氏(米津町)が瑞宝双光章、郵政業務功労の鈴木吉春氏(吉良町)、技能検定功労の山下敏雄氏(上道目記町)が瑞宝単光章、業務精励の朝岡市郎氏(寄住町)が黄綬褒章を受章しました。

今月の表紙

文化会館大ホールで開催の「秋川雅史コンサート」(11月23日公演)の本番を前に、10月30日、秋川雅史さん本人と、共演する西尾小学校の児童との練習が行われました。緊張した面持ちの児童を前に、秋川さんは発声や歌い方を優しく、丁寧に指導していました。

編集 雑記

数々のイベントや祭りなどで大いに盛り上がった秋もあっという間に過ぎ去り、気が付けばもう初冬です。気候の良い季節は本当に短いものですね。さて冬といえば駅伝? 今月22日に愛知こどもの国で開催される「にしお駅伝フェスティバル2013」に職場の仲間チームをつくり、出場することになりました。成績はともかく大会を少しでも盛り上げられたら幸いです。皆さんの応援をお待ちしております。また、お越しの際は、名鉄西尾・蒲郡線のご利用をお願いします。(新)

地

元の花が見事に満開 花フェスタ&アグリフェア

「あいち花フェスタ2013」が11月1日から4日までの4日間、総合体育館とスポーツ公園で開催されました。この催しは、花き生産額全国1位を誇る愛知県最大の花イベントとして、昨年度からスタート。今年度はバラやカーネーションなど西三河最大の花の産地である当市での開催となりました。会場は迫力あるフラワータワーをはじめ、多くの花で埋め尽くされ、家族連れなどの来場者でにぎわっていました。また、2日から4日までは「アグリフェア西尾」も同時開催され、市の特産品などが販売されました。



産

業と文化を楽しむ2日間 2013 きらまつり

2013きらまつりが11月9日・10日の両日、コミュニティ公園で行われました。

「電車に乗ってきらまつりに行こう」では、名鉄西尾・蒲郡線をもっと利用してもらおうと、きらまつり会場で利用できるお楽しみ券を上横須賀駅で配布していました。電車利用者からは「プレゼントがもらえてうれしい」と好評でした。吉良氏ゆかりの山形県米沢市などが出店した「親善市町村物産展」や「農畜産物即売会」では、特産物や新鮮な野菜などを求める人たちが大盛況。また、テツ and トモのお笑いステージは舞台をいっぱいに使ったパフォーマンスで会場を笑いの渦に巻き込んでいました。

